



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 12.07.2024 bis 13.07.2024

Kriminalitätslage

Mehrere Sachbeschädigungen an Fahrzeugen

Am 12. und 13. Juli wurden mehrere Sachbeschädigungen an Kraftfahrzeugen zur Anzeige gebracht.

In der Wiener Straße in Dessau Süd wurde an einem PKW Toyota die Seitenscheibe eingeschlagen und dadurch völlig zerstört.

In der Kavallerstraße in Dessau Mitte wurde an einem PKW VW die Heckscheibe eingeschlagen und dadurch ebenfalls völlig zerstört.

In der Rabestraße in Dessau Nord wurde an einem PKW Renault eine circa 10 Zentimeter große Delle an der hinteren rechten Tür festgestellt.

In der Bertolt-Brecht-Straße in Dessau Nord wurden an zwei PKW VW die Seitenscheiben eingeschlagen und dadurch völlig zerstört. Ein Anwohner konnte hier am 13. Juli 2024 gegen 06 Uhr laute Knallgeräusche wahrnehmen.

Im Pappelgrund in Dessau Zoberberg wurde an einem PKW Nissan am Heck ein langer Kratzer festgestellt.

Die Tatzeiträume erstrecken sich vom Abend des 11. Juli 2024 bis heute. Der entstandene Schaden kann noch nicht beziffert werden. Es wurden mehrere Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Fahren ohne Fahrerlaubnis

Am 12. Juli 2024 wurde gegen 16:10 Uhr ein PKW VW Touran in der Ellerbreite in Dessau einer Verkehrskontrolle unterzogen. Der 43-jährige Fahrzeugführer konnte während der Kontrolle keinen gültigen Führerschein vorlegen. Bei der weiteren Prüfung wurde bekannt, dass bereits ein Ermittlungsverfahren wegen des Fahrens ohne Führerschein aktenkundig ist. Dem

Fahrzeugführer wurde die Weiterfahrt untersagt und erneut ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Fahren unter Alkoholeinfluss

In der Nacht des 13. Juli 2024 fiel den Beamten gegen 02:48 Uhr in der Askanischen Straße in Dessau ein E-Scooter-Fahrer auf, der rasant und in sogenannten Schlingelinien fuhr. In der Kavallerstraße konnte der Fahrzeugführer angehalten und kontrolliert werden. Bei der Kontrolle konnten die handelnden Polizeibeamten Alkoholgeruch in der Atemluft des 29-jährigen Fahrzeugführers feststellen. Ein freiwillig durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 2,27 Promille.

Es wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Verkehrslage

Sachschaden beim Ausparken

Am 12. Juli 2024 beabsichtigte eine 27-jährige Fahrerin eines PKW Audi aus einer Parklücke auf dem Parkplatz am Teehäuschen im Stadtpark Dessau auszuparken. Dabei touchierte sie den hinter ihr abgeparkten PKW VW. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von circa 1.300 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301
Fax: (0340) 2503-210
Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de